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ВПЕЧАТЛЕНИЯ

Валерий ЧУМАКОВ

■■ Уже■больше■двух■лет■итальянец■
Давиде■ Джегероне■ и■ колумбийка■
Лаура■Гузман■ведут■YouTube-канал■
Davidecult■TV,■на■котором■показыва-
ют■миру■лучшие■образцы■творчества■
современных■исполнителей.

разделила его страсть
- Давиде, с чего началось ваше увле-

чение славянской культурой?
- Это не увлечение, это страсть, лю-

бовь. Ваши песни реально часто вы-
зывают чувство настоящего восторга 
и искренние слезы.

Я много лет работал в медицинской 
сфере, но чувствовал, что в моей жизни 
чего-то не хватает. Я всегда любил му-
зыку, она была для меня своеобразным 
предохранительным клапаном. Когда 
мне было плохо, тоскливо, неуютно, 
я включал хорошую музыку и мир вну-
три меня преображался. Становился 
более совершенным, гуманным, много-
цветным.

Однажды наткнулся на несколько 
русских песен, которые не просто поко-
рили, похитили мою душу. Их эмоцио-
нальная мощь, глубочайшая лирика 
и удивительная мелодичность откры-
ли новый мир. С тех пор я стал искать 
хорошие песни, слушать их, изучать 
тексты, историю, нюансы исполнения.

Примерно в то же время я встретил 
Лауру.

- Как познакомились?
- Она - учитель танцев и парикмахер. 

Прилетела из Колумбии в гости к сво-
ей сестре в Рим, и та решила показать 
ей Сицилию. Встретились, когда они 
приехали в Трапани. Я увидел Лауру 
и сказал себе: «Она прекрасна, она 
должна остаться здесь, со мной». Так 
и получилось.

- И уже вместе создали свой канал?
- Лаура разделяла мою страсть к му-

зыке и искусству. Вместе начали иссле-
довать бесконечный мир славянской 
культуры, открывая для себя неверо-
ятных исполнителей и песни, которые 
тронули наше сердце.

Были буквально потрясены, когда 
услышали потрясающие по энерге-
тике песни певца Shaman. Покорило 
творчество Сергея и Елизаветы Трофи-

мовых, Николая Расторгуева и других 
исполнителей. Когда мы их слушали, 
а мы, как все итальянцы и латиноаме-
риканцы, весьма эмоциональны, эти 
эмоции, переполняя нас, буквально 
выплескивались наружу. И решили, 
что неплохо было бы ими поделиться. 
Со всеми людьми земного шара. По-
скольку твердо уверены: музыка - это 
то, что объединяет людей.

В 2022 году на платформе YouTube 
родился наш канал Davidecult TV. На 
нем слушаем достойные песни, преи-
мущественно русских исполнителей, 
обсуждаем их, но главное - показываем 
искренние эмоциональные реакции.

- И как к увлечению отнеслись дру-
зья?

- Наши соотечественники, как 
в Италии, так и в Колумбии, приняли 
Davidecult TV с большим энтузиазмом.

Канал быстро рос и набирал поклон-
ников. За два года на нас подписались 
без малого четверть миллиона человек. 
Их тепло и дружественный настрой 
привели к тому, что сегодня все чув-
ствуем себя одной большой семьей.

МеЧтаЮт ПоПасть  
В синеокуЮ
- Были в России или Беларуси?
- Провинция Трапани, в которой жи-

вем, - на юге Сицилии. Здесь замеча-
тельная природа и климат, похожий 
на климат Колумбии, что облегчило 
Лауре адаптацию. Но когда записываем 
видео, словно переносимся в Россию. 
Причиной тому не только русская му-
зыка, но и горячая поддержка россий-
ских друзей, которую они высказывают 
в комментариях.

Пока что у нас не было возможности 
посетить Россию или Беларусь, но это 
наша большая мечта. Верим, что такая 
поездка состоится. Было бы здорово 
поехать на «Славянский базар в Ви-
тебске».

- Следите за ним? В России и в Бе-
ларуси люди прекрасно знают про 
замечательный фестиваль итальян-
ской песни в Сан-Ремо, а в Италии 
что люди знают про «Базар»?

- К сожалению, очень мало. Лишь те, 
кто погружен в тему России. Мы тоже 
о нем ничего не знали, пока не стали 
заниматься русской песней. Вот тогда 

русские друзья рассказали в коммента-
риях, что в Беларуси, в Витебске про-
ходит настоящий праздник славянской 
культуры.

Начали собирать информацию и по-
няли, что это грандиозное мероприя-
тие. Это уникальное событие. С Лаурой 
реально впечатлены многообразием 
шоу фестиваля, его праздничной ат-
мосферой и уровнем артистов.

- В чем его уникальность?
- В отличие от того же фестиваля 

в Сан-Ремо, в Витебске не ограничи-
ваются только славянской культурой, 
представлены исполнители из самых 
разных стран. И это никак не противо-
речит духу фестиваля. Ведь слово bazar 
есть и в итальянском языке, и означает 
оно, как и в России, торговую площадь, 
на которой встречаются и торгуют лю-
ди разных народов. То есть на базаре 
происходит реальное переплетение 
культур. То же самое и на вашем фе-
стивале, где итальянские, испанские, 
английские, немецкие и прочие песни 
вплетаются в прекрасную ткань сла-
вянской культуры.

- Будете следить за нынешним 
«Славянским базаром»?

- Конечно. Тем более что посмотре-
ли программу и обнаружили в ней 
немало известных итальянских и ис-
панских исполнителей и коллективов. 
Например, знаменитый испанский ду-
эт Baccara, легендарный итальянский 
трубач Нелло Сальца и, конечно, наш 
замечательный певец и автор песен 
Энцо Гинацци, которого весь мир знает 
как Pupo. Под его песни прошло мое 
детство и детство Лауры.

- Не только ваше, мое тоже.
- Было очень приятно, когда узнали, 

какой популярностью он пользуется 
в России и Беларуси и как часто он вы-
ступает, собирая полные концертные 
залы. Кстати, совсем недавно сделали 
видео с реакцией на его выступление 
на одном из предыдущих «Славянских 
базаров», где у него, как и сейчас, был 
сольный концерт. Не просто с ра-
достными эмоциями послушали его 
знаменитый хит Su Di Noi. Это было 
очень приятно и символично: звезду  
итальянской эстрады с восторгом 
встречают на празднике славянской 
песни.

■■ Итальянцы■безмерно■бла-
годарны■за■помощь■во■время■
стихийного■бедствия.

- У нас любят русских. Между на-
шими народами существует связь, 
которую никто и никогда не сможет 
разрушить. По крайней мере я на 
это надеюсь.

Здесь, на Сицилии, прекрасно 
помним самоотверженную помощь 
российских моряков, которую они 
оказали нам 115 лет назад, 28 дека-
бря 1908 года. Тогда в Мессинском 
проливе, между Сицилией и Апен-
нинами, произошло страшное, ката-
строфическое землетрясение, кото-
рое сегодня считается мощнейшим 
в известной нам истории Европы. 
Были практически стерты с лица 
земли города Мессина, Реджо-ди-
Калабрия и Пальми. Под обломками 
рухнувших зданий погибло от семи-
десяти до двухсот тысяч человек, 
каждый второй - в Мессине.

И первыми на помощь прибыли 
корабли Гардемаринского отряда 
Балтийского флота, броненосцы 
«Цесаревич», «Слава», броненос-
ные крейсера «Адмирал Макаров» 
и «Богатырь», а чуть позже - ка-
нонерские лодки «Гиляк» и «Ко-
реец». Из моряков сформировали 
спасательные команды, которые 
уже в первые сутки спасли из-под 
завалов больше тысячи человек.

Итальянцы, а сицилийцы - осо-
бенно, свято хранят благодарность 
России. В 2011 году в Мессине от-
крыли памятник морякам, спасаю-
щим людей из-под завалов. На его 
постаменте написано: «Августейше-
му моряку, представителю героев 
милосердия от благодарных сынов 
своей родины». А Русский дом в Ри-
ме сейчас готовит проект «Ангелы, 
пришедшие с моря».

■■ Творчество■должно■объеди-
нять,■а■не■разделять.

- В нынешних условиях любить, 
а тем более - пропагандировать 
русскую культуру отнюдь не 
безопасно. Никто не обвиняет 
в том, что вы «агенты Кремля 
и Путина»?

- К счастью, никогда не сталки-
вались с подобными обвинениями. 
Верим, что музыка - это универсаль-
ный язык, который объединяет лю-
дей, независимо от политических 
или идеологических границ. Наш 
проект основан на любви и уваже-
нии к славянской культуре и не име-
ет никакой связи с политикой.

Davidecult TV - это не просто ка-
нал эмоциональной реакции, это 
мост между разными культурами. 
Мы хотим поделиться красотой сла-
вянской музыки с миром и пока-
зать, что музыка - это универсаль-
ный язык, объединяющий людей.

ПОЛИТИКА - НЕ ПОМЕХА

МОСТ МЕЖДУ 
КУЛЬТУРАМИ

ИСТОРИЧЕСКАЯ СВЯЗЬ

АНГЕЛы, ПРИШЕДШИЕ 
С МОРЯ

«нас Покорили русские Песни»

Многие видео на канале Davidecult TV набирают сотни 
тысяч и даже миллионы просмотров. Рекордсмен - видео 

реакции на песню Shaman «Встанем».  Его посмотрели 
больше 2,7 миллиона человек.


